
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 363/2017 
  

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
consulta dentista nas UBS e CEO de 
Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
 

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu reclamações de 

pacientes sobre o descaso e estupidez dos profissionais com os pacientes 
barbarenses; 
 

CONSIDERANDO também que de acordo com os pacientes, eles 
não estão cientes dos tipos de tratamento ortodôntico que são oferecidos pelo 
município; 
 

CONSIDERANDO ainda que o os pacientes aguardam à meses 
por uma consulta  com o dentista e quando são consultado os problemas dos 
pacientes não são resolvidos, pois os profissionais alegam que  tais 
tratamentos não são permitidos. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) São verídicas as informações recebidas de que alguns 

pacientes esperam por mais de 6 meses para serem consultados?; 
 
 

2º) Quais são os tipos de tratamentos ortodônticos oferecido pelo 
município?; 
 

3º) Qual é a média mensal de pacientes consultados?;  
 
 
4º) Quais são as providências adotadas pela Prefeitura para 

solucionar o problema?;   
 
 
5º) Há uma estimativa de prazo para isso acontecer?;  
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6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de março de 2.017. 
 
 
 
 
_____________________________________________ 

ISAC GARCIA SORRILO 
“Isac Sorrillo” 

                                                      -Vereador- 
 


